Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 250 m?
Référence 3281874
Prix 2 800 000 €

Villeneuve-Loubet
Maison a vendre (06270)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivite. Magnifique villa vue mer panoramique située dans l'un des plus
prestigieux domaines de la céte d'azur, les hauts de vaugrenier au coeur D’un parc
arboré de 130 ha avec 3 lacs. La mer et la plages sont a 5 minutes. Propriété
D’environ 250 m2 avec la vue imprenable sur la mer, au calme absolu sans

vis-a-vis, beau jardin avec palmiers. La villa est lumineuse, ensoleillée, exposition

sud. Une piscine individuelle dans le jardin. La villa se compose D’un grand séjour,
cuisine équipée, salle a manger, wc invités, 4 chambres, 3 salles de bains,

buanderie, garage. La villa bénéficie D’une ...

Exclusivity, sole agent. Beautiful villa with panoramic sea view located in one of the
most prestigious areas of the cote d'azur, domain the hauts de vaugrenier in the
heart of a 130 ha wooded park with 3 lakes. The sea and the beaches are within 5
minutes. Property of approximately 250 m? with stunning views of the sea, in
absolute calm without vis-a-vis, beautiful garden with palm trees. The villa is bright,
sunny, facing south. An individual swimming pool in the garden. The villa consists
of a large living room, well equipped fitted kitchen, dining room, guest toilet, 4

bedrooms, 3 ...

RIVIERA PRESTIGE PROPERTIES
5 avenue de Diane Resid. Le mont Joyeux - batiment [zoard 2 - 06600 ANTIBES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence I PRESTIGE PROPERTIES
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